

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies qui permettent notamment de vous proposer contenus, services, et publicités liés à vos centres d'intérêt. [> en savoir plus et paramétrer les cookies.](#)

MES FAVORIS . Tours ☒ – Poitiers ☒

Deux-Sèvres - Niort - Omnisports - l'asptt de niort est condamnée

## Dissoudre n'est pas s'évaporer

29/04/2016 05:35

**La démission des responsables de l'ASPTT omnisports de Niort n'entraîne aucunement la mort des sections qui vont renaître sous d'autres appellations.**

C'est un monument niortais datant de 1947 (1) qui s'écroule, mais qui va bientôt renaître sous d'autres formes. Même si elle était plus ou moins annoncée (voir aussi la NR d'hier), la dissolution prochaine et inévitable de l'ASPTT Niort, club omnisports de 12 sections et de plus de 1.000 licenciés (2) a suscité non pas l'émoi, mais au moins de nombreux commentaires.

« *Il faut bien savoir que nous avons fait tout ce qui était en notre possible pour essayer de garder notre entité, nous disaient hier d'une seule voix les derniers secrétaires, Alain Deborde, et trésorier, Laurent Grayon. Mais, là, c'est vraiment impossible d'aller plus loin.* » Avec la Présidente Virginie Malglaive, ils démissionnent au 30 juin. Ils s'affranchissent de l'ASPTT en quelque sorte...

Symboliquement, le feu rouge au fonctionnement multisport aura été la fin de contrat d'emploi aidé de Dramane Sanogo qui s'occupait des tâches administratives. « *Pour le maintenir au poste, expliquent nos interlocuteurs, il aurait fallu augmenter toutes les licences de 20 €. On s'y refuse.* » Le bout du bout d'une aventure exceptionnelle et florissante mais qui s'était enfoncée dans une impasse. L'apport d'une personne détachée financée par La Poste, la propriété des installations et les bénéfices énormes faits par le camping de l'île de Ré, cela colle désormais plus au passé d'un timbre sépia gommé gravé oblitéré.

« *On a gardé envers et contre tout des finances saines, et très vite, on a essayé de s'organiser pour rebondir,* explique Alain Deborde qui est aussi président de la section course à pied. *On s'est fait conseiller par le Président national FSASPTT Catzaras. Concernant mon domaine, on a envoyé tous les papiers d'affiliation sous le nom d'ASPTT Niort running.* » Il avait clairement été dit aux Niortais : si vous ne pouvez pas garder votre entité multisport, relifez au moins vos sections. Message entendu, mais retoqué dernièrement en commission francilienne pour les coureurs précurseurs niortais à 11 voix contre 1 ! Une incompréhension majeure.

« *90 % des sections vont repartir en septembre sous de nouveaux noms,* annonce le gymnaste Laurent Grayon. *Que tout le monde se rassure. Nous venons de consulter la Mairie et Alain Baudin pour parler des contours et du fonctionnement de ces sections indépendantes. Il peut y avoir une toute petite porte de sortie pour le multisports si jamais il y avait des bonnes volontés, mais ce sera sans nous.* »

[sports.niort@nrco.fr](mailto:sports.niort@nrco.fr)

(1) La première section en France concernait Bordeaux et des cyclistes, en 1897... (2) Football, tennis, gymnastique rythmique, gymnastique artistique, pétanque, cyclotourisme, belote, karting, golf, randonnée, course à pied, zumba-fitness-musculation.

Propos recueillis par Christian Bonnin

Suivez-nous sur [Facebook](#)

### A lire aussi sur La NR

- ▶ Des hérons blancs s'installent dans nos campagnes
- ▶ Friche de la Star : la municipalité prend la main
- ▶ Un conseil unanime sur toute la ligne
- ▶ Des véhicules anciens pour la Pentecôte
- ▶ Bressuire : encore un effort !



L'entrée historique du Stade des Gardoux est plus désormais une porte de sortie pour Laurent Grayon (à g.) et Alain Deborde. - (Photo NR)

Recommandé par